



若手隊員に聞く!

僕らがここに立つ理由

いまや就職市場は「売り手市場」と言わされて久しい。その気になれば、どんな仕事でも選り取り見取り。そのような中、なぜ若者達は「自衛隊」という場所を選んだのか。若手隊員の声を聞いてみた。

(笑)。

あの時の、父の一言。

父親が自衛官だったので、自衛隊という職業に関しては、ほんやりとではありますが、子供の頃から知つていきました。高校2年生の頃に、就職について悩んでいた時期があったのですが、その時に父がこう言つたのです。「自衛隊に入れ」と。

その一言から、「自衛隊」という進路を考えるようになり、震災時の自衛隊を見習うようになります。女性ならではの仕事もたくさんありましたし、何よりも「困っている人を助けていい」と思つたのが、最後の決め手でした。

父のあの時の一言が、今、私がここに立つている理由。なのですが、後から聞いたり、父の「自衛隊に入れ」と言ったあの言葉は冗談のつもりだったらしい、私が本気で自衛隊に入りました。と知った時は、少し憤っていました。(笑)。



若手隊員に聞く!

僕らがここに立つ理由



私の母校!

大分県立情報科学高等学校

「購買のパンが美味しいかったです。あと販売員の方も気さくな方ばかりで!」

以上、学校の良い点を聞いたところ、なぜか購買の思い出ばかりを語ってくれた、工藤1士のコメントでした。

私も、そういう積み重ねを大事に、何事にもチャレンジ精神で頑張ろうと思います。

少しずつの積み重ねを。

陸・海・空 自衛官募集

新しい時代。新しい自分。

募集、イベント、活動状況等、大分地本の最新情報は

大分地本

で検索。



工藤令奈
階級：1等陸士
所属：
第41普通科連隊
重迫撃砲中隊
通信手

*記載している情報は、全て取材時のものです。



「自衛隊＝男の仕事」と思われるがちですが、女性にしかできない仕事もたくさんあります。「女性だから」と遠慮せずに(笑)、まずは試験だけでも受けさせてみませんか。

あと、自衛官になつて驚いたのが、ボーナスがたくさん出るということでしょう(笑)。単純に考えると、自衛官同士で結婚したたら、その額が倍になるんですよ！そう考へると、自衛官同士で結婚なさった先輩隊員たちの姿を「いいなあ」と思いながら見ちゃつたりもしています(笑)。

憧れる結婚のカタチ？